

Deutsche Schule La Serena:

Un faro de excelencia educativa en la Región de Coquimbo

En el corazón de la Región de Coquimbo, el Colegio Alemán La Serena se erige como un referente de calidad educativa, consolidado por más de tres décadas de trayectoria. Fundado hace 35 años, esta institución ha desarrollado una propuesta educativa única que combina la tradición y la innovación, posicionándose como el único colegio de la región con certificación internacional bajo el prestigioso Programa del Diploma Bachillerato Internacional (IB).

Por Carmen Gloria Sanhueza, periodista DLS

Desde su fundación, el Colegio Alemán La Serena ha construido su identidad en torno a valores fundamentales como el respeto, la honestidad y la justicia, promoviendo la responsabilidad y la libertad en sus estudiantes. Reconociendo a los padres como los primeros educadores, la institución fomenta una estrecha colaboración con las familias, integrándolas en el proceso educativo para potenciar el desarrollo integral de sus alumnos.

Con 24 generaciones de egresados, el colegio ha afrontado el reto de mantener y superar altos estándares educativos. En este esfuerzo, destaca el Plan Estratégico 2021-2030, inspirado en el concepto alemán de Bildung, que busca la formación integral del individuo no solo en lo académico, sino también en su desarrollo personal y su compromiso con la comunidad.

Para la Rectora Gabriela Martín Vásquez, el trabajo conjunto es clave: "Trabajar juntos de manera respetuosa, motivada y comprometida es fundamental para crear un entorno propicio para el aprendizaje y el crecimiento personal. La educación es el motor que impulsa el progreso y la transformación en nuestra sociedad".

UN ENFOQUE INTERNACIONAL

El logro más reciente y significativo del Colegio Alemán La Serena ha sido su acreditación como Colegio del Mundo (IB), un programa que proporciona a los estudian-



El Presidente de la Asociación de Colegios Alemanes de Chile, señor Erich Eichhorn entrega la máxima distinción de la asociación a la estudiante Emilia Lacroix Muñoz.

El Presidente de la Corporación, señor Christian Villarroel Carvallo entrega el premio DLS al estudiante Felipe de Santiago Jara.

tes una educación de excelencia con estándares internacionales. Este programa fomenta una formación trilingüe en español, alemán e inglés, ampliando el horizonte de oportunidades para los jóvenes de la región.

El Director Académico del colegio, Rodrigo Tobar resalta el impacto del programa: "El IB le abre las puertas al mundo globalizado a nuestros estudiantes, ofreciendo una educación que trasciende las fronteras regionales y nacionales, preparándolos para competir en un entorno internacional".

Por su parte, el Coordinador del IB, José Miguel Fredes, señala: "El programa desarrolla una mentalidad abierta en los estudiantes, permitiéndoles participar y desenvolverse en diversos contextos, con empatía y conciencia sobre la importancia de su colaboración con el mundo que los rodea".

Además, la institución adopta un enfoque pedagógico que prioriza la personalización y diferenciación en el aula, promoviendo el pensamiento crítico, la autonomía y la comprensión intercultural.

PROYECCIONES Y DESAFÍOS FUTUROS

Mirando hacia el futuro, el Colegio Alemán La Serena se prepara para ampliar su alcance y fortalecer sus lazos internacionales, particularmente con Alemania. Entre sus planes destacan nuevos intercambios estudiantiles, eventos culturales y deportivos en la región, y la implementación de medidas para promover la sustentabilidad.

El Presidente de la Corporación Colegio Alemán de Elqui, Christian Villarroel Carvallo, subraya la visión estratégica de la institución: "Aspiramos a estándares globales, ofreciendo un diplomado internacional que facilite el acceso a universidades en Chile y el extranjero. Además, seguiremos priorizando el aprendizaje de idiomas y la promoción de la cultura alemana".

Con estos avances, el Colegio Alemán La Serena no solo busca ser un referente educativo en la región, sino también un modelo de comunidad comprometida con la excelencia, la interculturalidad y el desarrollo sostenible.